

A 小学部

「心を一つに笑顔で楽しむ」をスローガンに、それぞれの力を発揮しました。ボッチャ de BINGO では、緊張を見せない堂々とした投球を披露しました。



2～6年生は、昨年より更にパワーアップした姿で、練習の成果を発揮していました。



A 小学部の実行委員 7 名も、開会式ではスローガン発表の大役を任せられ、全員で発表しました。



A 中学部

「やる気100%!心を一つに笑顔で楽しむあきスポだ!」をスローガンに、赤組、白組に分かれてボッチャ de BINGO に取り組みました。チームごとに作戦を考え、力を合わせた真剣勝負をしました。



最後は保護者も一緒に「世界に一つだけの花」に合わせてダンスを踊りました。会場全体が温かい雰囲気になれる素敵な時間となりました。



A 高等部

今年度もボッチャ de BINGO に取り組みました。各チームで作戦を練り、それぞれの課題に挑戦しました。紅白どちらのチームも一歩も譲らず最後まで目が離せない展開となり、それぞれ練習の成果を発揮することができました。



実行委員として開閉会式や音響の準備など、A 部門全員が楽しめるようにと昼休みを使って練習や打ち合わせを重ねて頑張ってきました。



ボッチャ de BINGO



令和6年度 「あきスポ」 あきる野学園スポーツフェスティバル

